

Décisions récentes du Tribunal fédéral

Auftragsrechtliche Rechenschaftspflicht in Bezug auf interne Dokumente

Urteil [4A_13/2012](#) vom 19. November 2012 (amtliche Publikation vorgesehen)



Berichterstatlerin: Leonora Schreier, Rechtsanwältin, Gerichtsschreiberin an der I. zivilrechtlichen Abteilung des Bundesgerichts, Lausanne

Im April 2012 hat sich das Bundesgericht ausführlich zur datenschutzrechtlichen Verpflichtung einer Bank zur Auskunftserteilung über bankinterne Personendaten geäussert ([BGE 138 III 425](#)). In seinem zur Publikation vorgesehenen Urteil [4A_13/2012](#) vom 19. November 2012 hatte es sich ebenfalls mit (bank-)internen Dokumenten zu befassen, dieses Mal im Zusammenhang mit...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

Login